

ABSTRAK

Nama : **Yayat Hidayatullah**, NIM : **143200300**, Judul Skripsi : **Mahabbatullah dalam Alquran** (Kajian Tafsir Al-munir Karya Wahbah Az-Zuhaili), Jurusan : Ilmu Alquran dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Adab, Tahun 1440 H/2018 M.

Manusia yang paling beruntung keadaannya di akhirat adalah manusia yang paling kuat rasa cintanya terhadap Allah SWT. Karena arti dari akhirat sesungguhnya adalah menghadap kepada Allah SWT dan menemukan kebahagiaan menemui-Nya. pemahaman tentang Mahabbah, masyarakat masih banyak mengutamakan cintanya kepada manusia dari pada cintanya kepada Allah SWT.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian adalah: 1). Apa Mahabbatullah?, 2). Bagaimana penafsiran Mahabbatullah menurut Wahbah Az-Zuhaili dalam Tafsir Al-Munir?, 3), Bagaimana cara meraih dan mengimplementasikan Mahabbatullah?.

Tujuan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui arti Mahabbatullah, 2). Untuk mengetahui penafsiran Mahabbatullah menurut Wahbah Az-Zuhaili dalam Tafsir Al-Munir, 3). Untuk mengetahui bagaimana cara meraih dan mengimplementasikan Mahabbatullah.

penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (*research library*) dan analisis isi atau menggunakan metode tahlili yakni dengan mempelajari dan mendalami karya Wahbah Az-Zuhaili . Sumber data Primer dalam penelitian ini adalah Tafsir Al-Munir Karya Wahbah Az-Zuhaili. Sedangkan sumber sekunder adalah buku-buku yang berkaitan dengan tema pembahasan.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa Mahabbatullah adalah kecintaan seseorang kepada Allah SWT dan menurut Wahbah Az-zuhaili Mahabbatullah adalah kecenderungan hati kepada sesuatu karena adanya suatu keistimewaan yang ia temukan didalamnya, adapun cara meraih dan mengimplementasikannya dengan mendekatkan diri kepada Allah SWT mengamalkan yang diperintah dan menjauhkan diri kepada yang dilarang.

ABSTRACT

Name: Yayat Hidayatullah, NIM: 143200300, the title of the Thesis: Mahabbatullah in Holy Quran (Tafseer Al-munir Studies Paper Wahbah Az-Zuhaili), Majors: Tafsir and Qur'anic Sciences, Faculty of Usul al-Din and etiquette, the year 1440 H/2018 M.

Luckiest human case in the hereafter is the most powerful human being his love towards God Almighty. Because the meaning of afterlife is facing to God Almighty and find happiness to meet him. an understanding of the madman, the public still much emphasis on her love to man than his love for Allah.

Based on the background above, the formulation of the problem in the research are: 1). What is Mahabbatullah?, 2). How the interpretation of Mahabbatullah according to Wahbah Az-Zuhaili in Tafsir Al-Munir?, 3), how do I achieve and implement Mahabbatullah?

The goal of the problem in this research were: 1) in order to know the meaning of Mahabbatullah, 2) to know the interpretation of the Mahabbatullah according to Wahbah Az-Zuhaili in Tafsir Al-Munir, 3). To find out how to reach out and implement Mahabbatullah.

the research is the research library and the analysis of the contents or use of the methods by studying tahlili and deepen the work of Wahbah Az-Zuhaili. The primary data sources in this study is the Tafsir Al-Munir Works Wahbah Az-Zuhaili. While secondary sources are books related to the theme of the discussion.

Based on the research that has been done, it can be concluded that Mahabbatullah is love for someone to God Almighty and according to Wahbah Az-zuhaili Mahabbatullah is the tendency of hearts to something because there is a specialness that he find in it, as a way of reaching and implementing it with the closer to God Almighty practised ruled and eschew the forbidden.

الملخص

الاسم: بيات هداية الله ، نيم: ١٤٣٢٠٠٣٠٠ ، عنوان الاطروحة: محبة الله في القرآن الكريم (تفسير المنير للدراسات وله الزهيلي) ، التخصصات: التخصصات: التفسير والعلوم القرانية ، كلية أصول الدين وأداتها ، سنة ١٤٤٠ هـ/٢٠١٨ م.

الحالة الإنسانية الأكثر حظاً في الآخرة هي الإنسان الأقوى الذي يحبه تجاه الله سبحانه وتعالى. لأن معنى الآخرة يواجه الله سبحانه وتعالى ويجد السعادة مقابلته. فهم المجنون ، والجمهور لا يزال الكثير من التركيز على حبها للإنسان من حبه لله .

واستناداً إلى المعلومات الأساسية الواردة أعلاه ، فإن صياغة المشكلة في البحث هي: ١). ما هو حب الله ؟ ، ٢). كيف تفسر الحبة الله حسب وله الزهيلي في تفسير المنير ؟ ، ٣) ، كيف يمكنني تحقيق وتنفيذ حب الله ؟

كان الهدف من المشكلة في هذا بحث: ١) أين وردر تو عرفت المعنى من مهبيتولا ، ٢) ان يعرف التفسير من مهبيتولا وفقاً لـ وله الزهيلي في تفسير المنير ، ٣) . لمعرفة كيفية الوصول إلى الخارج وتنفيذ حب الله .

البحث هو مكتبه البحوث وتحليل محتويات أو استخدام الطرق من خلال دراسة تأهيلية وتعزيز عمل وله الزهيلي . مصادر البيانات الرئيسية في هذه الدراسة هي تفسير المنير يعمل وله الزهيلي . وفي حين أن المصادر الثانوية هي كتب ذات صلة بموضوع المناقشة .

استناداً إلى البحث الذي تم القيام به ، فإنه يمكن أن نخلص إلى أن حب الله هو الحب لشخص ما للرب سبحانه وتعالى ، وفقاً لـ وله الزهيلي حب الله هو ميل القلوب إلى شيء لأن هناك التخصصات التي كان تحد فيه ، كوسيلة للوصول وتنفيذ مع أقرب إلى الله سبحانه وتعالى تمارس حكمت وتحب المحرمة .